



Haben Sie unsere drei Tannenbäume auch schon entdeckt? Erstmalig haben wir neben unserem traditionellen Tannenbaum in Plate auch Weihnachtsbäume in Consrade und Peckatel aufgestellt. Das war mir ein persönlicher Herzenswunsch, um u.a. in allen drei Ortsteilen der Gemeinde Plate die besinnliche Weihnachtszeit gleichermaßen einzuläuten.

Besonders bedanken möchte ich mich bei den Mitarbeitern des Bauhofs für den Aufbau und das liebevolle Schmücken der Bäume sowie bei unseren Sponsoren. Der Baum der Familie Großjean aus Peckatel steht nun auf dem Peckateler Dorfplatz. Und an dem Baum von Herrn Fehling aus Peckatel dürfen sich insbesondere die Consrader Bürger vor dem Bürgertreff erfreuen. Unsere 8,60m hohe Tanne in Plate kommt aus der Forst Bahlenhüschen.

Die Vorweihnachtszeit in der Gemeinde Plate hat noch viel zu bieten. Am Sonntag geht's ab 11 Uhr los mit unserem 22. Plater Adventsmarkt in der Pfarrscheune, gefolgt von vielen schönen Veranstaltungen, wie z.B. der Weihnachtsfeier der Senioren, dem Weihnachtssingen des SV Plate, dem Auftritt des Plater Gospelchor in der Kirche, dem Weihnachtsschießen des Plater Schützenvereins, der Nikolausfahrt im MX Park Plate, der offenen Tür der Freiwillige Feuerwehr Plate, dem Glühweinumtrunk des Bildungsausschusses im Gemeindebüro usw.. Schauen Sie sich dazu gerne auch den lebendigen Adventskalender der Gemeinde Plate in unseren Schaukästen an, der unter Mitwirkung der Johanniter in diesem Jahr erstmalig ins Leben gerufen wurde. An dieser Stelle einen herzlichen Dank an alle, die bereits dazu beigetragen haben und noch beitragen werden.

Ich wünsche uns allen eine schöne Adventszeit und würde mich freuen, Sie bei der ein oder anderen Veranstaltung zu treffen.

Wir sehen uns! Ihre Bürgermeisterin Madlen Spelling